

Envoyé : lundi 16 juillet 2018 20:43

À : - Mairie Romainville Secrétariat Amenagement

Objet : L'île de loisirs

Aux aménageurs

Je connais et soutiens le beau projet écologique de l'île de loisirs de la Corniche des forts.

Il est très important de protéger et enrichir la biodiversité dans ces espaces verts si précieux

à la périphérie d' une métropole de plus en plus urbanisée.

J'habite à Paris, mais Romainville est très proche et le sera encore plus avec l'arrivée du métro.

Sauvegardons la nature !! Romainville y gagnera encore des attraits supplémentaires.

Andrée Coconnier 1, Cité de Gênes Paris 75020